



CARLOS ROMÁN / ALCALDE 2020 - 2023

Boletín 199

¡GIRÓN LE DICE NO A LA XENOFOBIA!

Con la participación activa de más de 250 personas extranjeras que residen actualmente en el municipio de Girón, la Secretaría de Desarrollo Social, a través de su Dirección de Minorías con el apoyo del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados – ACNUR ejecutaron la ‘Campaña de Socialización y Concientización Contra la Xenofobia’.

Durante la jornada se dieron a conocer experiencias significativas a través de recursos audiovisuales, de como las personas migrantes o refugiadas especialmente de nacionalidad venezolana, habían sido resilientes de cara a la realidad por la que atravesaba su país. Por otro lado se les dio a conocer los derechos y deberes que tienen en tierras colombianas y cómo beneficiarse de los diversos programas y proyectos que dispone Gobierno Nacional para esta población.

Además, la administración Girón Crece también desplegó toda su oferta institucional en temas de salud, educación, empleabilidad, emprendimiento, asesoría jurídica, psicológica, entre otros.

14 de junio de 2022
Comunicaciones

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6
Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co

  Alcaldía de Girón   @AlcaldiaGiron